

Von Mio und Minis

14.03.2018 20:52

Status:Beschäftigt

Samstag ist der kleine Mio zu seiner Familie gezogen, auch er hat sich von seiner besten Seite gezeigt und besonders beim Spaziergang vorher war ich so stolz auf ihr, gelaufen wie ein kleines Pferdchen und gewedelt dabei, daß er fast abgehoben wäre. Ach, wie niedlich und lieb, die süßen Qs.



Die Wurfkiste der R-chen habe ich diese Woche vergrößert, denn nun geht es in großen Schritten Richtung großer Welpenbereich-Wohnzimmer-Spielen im Garten. Die kleinen Pummelbienen sind in dieser Woche richtig hoch aufgeschossen, sind ganz quirlig und verspielt und ihr Fell wird ganz plüschig. Seit gestern dürfen die Großen auch mit zu den R-chen, Boston kann kaum laufen vor stolzgeschwellter Brust. Er ist so herzlich mit seinen Kindern, das ist wunderschön anzusehen und so wertvoll für die Prägung der Minis. Auch unsere 15 Wochen alte Nachwuchshündin ist begeistert von den Zwergen und schmust und spielt so zauberhaft mit ihnen. Ich muß aufpassen, daß ich beim Zusehen nicht meine anderen Aufgaben nicht vergesse.

😊 Diese Woche bin ich nämlich beschäftigt mit Fionas Urlaubsvorbereitungen für England, nächste Woche geht es los, drei Wochen England bei hoffentlich gutem Wetter. Eine sicher spannende Zeit liegt vor ihr.

Auch die fünf kleinen Black&Tans sind wunderschön und wackeln schon ganz schnell durch ihre Wurfkiste, hier steht auch der Umzug an, denn sie werden in den größeren Bereich ziehen und bald werden alle Minis zusammensein. Ich freue mich auf eine kleine Horde, die Haus und Garten unsicher macht.

😊 Franz-Josef arbeitet schon fleissig an den neuen Spielgeräten, die Zeit liebe ich besonders...Entdeckerzeit!



Die süßen Schwarzen, 3,5 Wochen niedlich

Einen Kommentar schreiben